

REPORTE DE NORMAS LEGALES (08.01.2018)

PODER EJECUTIVO

NORMA	TÍTULO	ORGANISMO EMISOR	RESUMEN
RESOLUCIÓN VICEMINISTERIAL N° 003-2018-VMPCIC-MC (04.01.2017)	Modifican la R.J. N° 497 en lo referente a la declaración de Monumentos en la Provincia Constitucional del Callao, distrito de La Punta	Presidencia del Consejo de Ministros	<ul style="list-style-type: none"> Se modifica un extremo de la Resolución Jefatural N° 497 de fecha 24 de agosto de 1988, referido a la declaración de Monumentos en la Provincia Constitucional del Callao, distrito de La Punta, la misma que quedará redactada de la siguiente manera: <i>“Declárense Monumentos a los siguientes:</i> PROVINCIA CONSTITUCIONAL DEL CALLAO <i>Distrito de La Punta</i> <i>Declarar Monumento:</i> (...) <i>Jr. Larco N° 382</i> <i>Jr. Larco Nros. 448, 458 C-D-E, 468 (Quinta)</i> <i>Jr. Medina N° 199</i> <i>Jr. Medina N° 215</i> <i>Jr. Medina N° 225</i> <i>Jr. Medina N° 237</i> <i>Jr. Medina N° 257</i> <i>Jr. Medina N° 269</i> <i>Jr. Medina N° 288</i> <i>Jr. Medina N° 351</i> <i>Jirón Medina N° 361</i> <i>Jirón Medina N° 375 Casa Bajos</i> <i>Jirón Medina N° 385 Casa Altos</i> <i>Jr. Medina N° 491 esquina Jr. Fanning</i> <i>Jr. Moore, Juan Cmdte. N° 473</i> (...)”
RESOLUCIÓN MINISTERIAL N° 0001-2018-JUS (05.01.2017)	Designan Director General de la Dirección General de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Ministerio	Ministerio de Justicia y Derechos Humanos	<ul style="list-style-type: none"> Se designa al señor Eduardo Javier Luna Cervantes, en el cargo de Director de Programa Sectorial IV, Nivel F-5, Director General de la Dirección General de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos.
RESOLUCIÓN SUPREMA N° 001-2018-TR (05.01.2017)	Aceptan renuncia de Viceministro de Trabajo	Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo	<ul style="list-style-type: none"> Se acepta la renuncia presentada por el señor AUGUSTO ENRIQUE EGUIGUREN PRAELI al cargo de Viceministro de Trabajo del Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo, dándosele las gracias por los servicios prestados.